

<div> <h1><a

href="http://deportebase.elnortedecastilla.es/actualidad/2014-04-10/balonmano-cosa-chicas-0000.html"

mce_href="http://deportebase.elnortedecastilla.es/actualidad/2014-04-10/balonmano-cosa-chicas-0000.html">El balonmano sí es cosa de chicas <br mce_bogus="1"></h1> <h2>Las

niñas de ambos conjuntos volvieron a sorprender con su nivel de juego La colaboración de los entrenadores de ambos equipos contribuyó a que el partido fuera una lección de puro deporte y sobre todo de deportividad</h2>

NOTICIA DE :: RUTH RODEROEn Norte de

Castilla. <div></div> <div> <div><br

mce_bogus="1"></div><div><table class="mceltemTable" align="right" border="0"><tr><td><a href="http://deportebase.elnortedecastilla.es/actualidad/2014-04-10/balonmano-cosa-chicas-0000.html"

mce_href="http://deportebase.elnortedecastilla.es/actualidad/2014-04-10/balonmano-cosa-chicas-0000.html"> <br

mce_bogus="1"></td></tr><tr><td style="text-align: center;" mce_style="text-align:

center;">Diana se prepara para lanzar mientras
Elisa trata de arrebatársela el balón.
foto RICARDO OTAZO</td></tr></table>Aula Cultural 0 - bm Arroyo D 2 :

2</div></div><div><div> <div style="text-align: justify;" mce_style="text-align: justify;"> Aula

Cultural: Erika, Gloria, Azahara, Sandra, Diana, Paula, Mayka, Sandra, Mayte. Balonmano

Arroyo D: Regina, Elisa, Julia, Laura, Sara, Ana, Elena Merino, Elena, Andrea. Incidencias:

Partido correspondiente a la décimo sexta jornada de la Liga Benjamín de Juegos Escolares

disputado en el colegio Cristo al Colón.</div> </div> </div> <div> <p style="text-align: justify;"

mce_style="text-align: justify;">Hay partidos que da gusto presenciar. Unos son por las ganas

que le ponen los jugadores, otros por la exquisitez técnica de algunas jugadas, otros,

simplemente porque te divierten.</p> <p style="text-align: justify;" mce_style="text-align:

justify;">Si hubiese un partido perfecto sería, sin duda alguno, muy parecido al que disputaron

el pasado sábado las benjamines del Balonmano Aula Cultural y del Balonmano Arroyo. Dos

equipos de niñas todavía muy pequeñas, por edad, pero que dieron una lección sobre la pista de

competición y diversión.</p> <p style="text-align: justify;" mce_style="text-align: justify;">No se

quedaron atrás Kiko y Dani, sus respectivos entrenadores, que fueron uno más del partido.

Colocaron a las niñas, independientemente del equipo del que fueran, aplaudieron las jugadas de

unas y otras y promovieron la deportividad.</p> <p style="text-align: justify;"

mce_style="text-align: justify;"></p> En uno de los lances del juego una de las pequeñas de

Arroyo recibió un manotazo en la espalda. El árbitro, perfecto también durante todo el

encuentro ayudando y explicando a las jugadoras, paró el juego para interesarse por la

pequeña y ambos entrenadores saltaron a la pista. Fue entonces cuando Kiko buscó a la

jugadora de su equipo para hablar con ella y pedirle que se interesase por su compañera.

Costó no por mala intención, sino porque la niña se había asustado ante los gestos de su rival.

Un apretón de manos solucionó todo y ambos conjuntos siguieron a lo suyo.</p></p> <p

style="text-align: justify;" mce_style="text-align: justify;">Fue un partido divertido, en el que

todas lo pasaron bien, con buenas intervenciones de las porterías, buenos tiros y movimientos

de las jugadoras. Una vez más demostraron que a pesar de su corta edad dominan aspectos

técnicos del balonmano y disfrutaban poniéndolos sobre la pista. Un gran partido de ambos

equipos que arranc♦ los aplausos de una grada que disfrut♦ Ah, por cierto, el marcador dice que gan♦ Arroyo, pero, cr♦ nme, fue lo de menos.</p><p style="text-align: justify;" mce_style="text-align: justify;"><http://deportebase.elnortedecastilla.es/actualidad/2014-04-10/balonmano-cosa-chicas-0000.html></p> </div> </div>